## Borrador de salmo

## Jorge Guitart

Yo soy de los que no han podido decir de lo que somos. Ha habido algo infranatural llamado melcocha en un paquete de engorrosa abertura localizado en la conciencia así como en la inconsciencia como símbolo de otros símbolos y con virtudes útiles e inútiles. Y ahora el plano revela (es un decir) planos de otros planos pero también gente de otra gente que van a sus casas con ellos y cierran la puerta. Cierran las ventanas, los ojos, etc. y se dejan de algo que les gustaba que era derretirse, pero no como prescriben las conexiones infantiles sino como cuando lo espiritual se le monta arriba a lo material y al revés también.